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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2961 回 2023.12.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

「風邪は、人にうつすと治る」と、よく言われます。周りの人に風邪を

移して風邪の症状がでる頃、本人はよくなってくるというそうです。私が

３週間前に風邪をひきましたが、ちょうどよくなってきたころ、妻が風邪

をひきました。妻には怒られましたが、まったくその通りでした。12 月に

入り、寒い日が続いておりますので、皆さんお体には気を付けて下さい。 

さて、先日の土曜日、12月 2 日ですが、葛生あくとプラザにおいて、『第

19 回たんぽぽ作品展』が開催され、私と奥山幹事で見学に行ってきました。当日は家族でこられる方が多

く、大変込み合っていました。ちょうど、佐野 RCの関口会長、筒井幹事、鈴木地区幹事、茂木地区会計もこ

られて、一緒にロータリーの話をしながら見学させていただきました。そのあと、関口会長の行きつけの、

珈琲音（カヒアン）でおいしいコーヒーフロートを頂き、ロータリーの話題で盛り上がり、クラブの情報交

換も出来ました。 

その後、仙水閣で行われた田沼 RC60 周年記念式典に出席したのですが、記念祝賀会では、佐野 RC会長幹

事、佐野東 RC 会長幹事、田沼 RC の幹事、私と奥山幹事が同席になり、ここでもロータリーの話題で盛り上

がり、クラブの情報交換が活発に行われ、ロータリーでの仲間としての意識を強く感じました。ロータリア

ンとして仲良くなり会話が弾むことはとても新鮮で有意義な時間でした。記念演奏は、サエコさんと原正夫

さんでした。8 月に「６月の森」で開催した葛生 RC の納涼祭でリクエストして歌ってくれた「愛は勝つ」

を、葛生 RC を紹介しながら、また歌ってくれました。一日があっという間にすぎ、コロナ前と同じ状況が

戻ってきた感じがして、とても充実したロータリー日和となりました。 

 

誕生祝  中田英昭君、小曽戸健治君 

結婚祝 酒庭和一君、本島佳明君 

皆出席 関塚保雄君(5年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 



 

  

・工藤竜二 君 

 

1. ロータリーレート 1 ドル＝147 円です 

2. 来月、下半期の会費を引き落としします 

3. 本日、例会終了後、年次総会を行います 

4. 12/12(火) ガバナー公式訪問について 

役員及び担当者は 10:00 時集合 

出迎えは、会長、幹事、副会長、副幹事、各常任委員長にて行います。 

準備は、ＳＡＡ・家族委員会を中心にお願いします。  

3 階での集合写真撮影を 12 時 15 分に行います。 

5. 12/19(火) 佐野市長による卓話 

6. 12/26(火) 会長杯ゴルフコンペ及び忘年会 

 

委員長 永井治寿(直前会長) 

委 員 関塚保雄(現会長) 

委 員 保科純一郎（次期会長） 

委 員 中野勇夫（直近元会長） 

委 員 本島佳明（直近元会長） 

年次総会（40 名中 26名出席、1/3 以上の出席による）次年度理事、役員選考について 

中野勇夫指名委員会委員長代理により、次年度理事、役員の指名があり、満場一致で承認された 

理事 役員・スタッフ 
直前会長 関塚 保雄 会 長 保科純一郎 
会 長 保科純一郎 直前会長 関塚 保雄 
幹 事 川上 卓也 副会長 奥山 浩司 
会 計 森   徹 幹 事 川上 卓也 
無任所 須藤 功一 副幹事 野部 武典 
クラブ奉仕委員長 奥山 浩司 会 計 森   徹 
情報委員長 永井 治寿 ＳＡＡ 本島 佳明 
会員組織委員長 中野 勇夫 プログラム 髙橋 竜馬 
奉仕プロジェクト委員長 齋藤 孝之   
ロータリー財団支援委員長 野部 武典 監 事 吉澤 浅一 

福島 秀治 青少年奉仕委員長 相子 正幸 
 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 卓 話 

ク ラ ブ 総 会 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 9 名 0 名 74.3％ 

本日の欠席者 飯塚 小曽戸 駒形 石澤 田中 永井 長島 馬場（大） 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/28 9 名 0 名 75.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

工藤竜二君、新人卓話ありがとうございました。とても勉強になりました。 

先日の日曜日に、同級生ゴルフコンペを唐沢コースで行いました。とても寒い一日でした

が、同じ年齢の者同士互いにいたわりあって楽しくプレーが出来ました。スコアも、45-47

と 92 で回り、「うまくなった」とほめられました。 

今度の会長杯で、90 を切れるように頑張ります。 

奥山 浩司 君 
工藤さん、海外の貴重なお話ありがとうございました。 

皆様、寒さがきびしくなってきました。くれぐれもご自愛ください。 

中田 英昭 君 
21 日で 64才になります。シニア割引まであと 1年、楽しみです。 

忠信くんのメガネの CMと映画「首」もヨロシクお願いいたします。 

本島 佳明 君 結婚祝いを頂きました。ありがとうございます。 

野部 武典 君 

おかげさまで、お騒がせした骨折疑惑が MR検査で疑いが晴れました。 

ありがとうございます。 

また、今週土曜日 11：55～13：30 日テレの「メシドラ」で佐野市が紹介されます。 

うちも少しだけ出してもらえるようです。ぜひご覧ください。 

髙橋 竜馬 君 
12 月 3 日妻の誕生日にすてきなお花を頂きました。 

会長のメッセージカードに感動していました!!ありがとうございました。 

寺内 奨  君 

先日、石澤君が退院されたという事で、行ってきました。 

本人は留守で、リハビリを兼ねて現場まわりをされているとの事でした。 

復帰されて、また共にロータリー活動をがんばりたいです。 

合 計 13,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 


